
ATA Nº 118 DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

Aos quinze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro às 10h20minh (dez horas e 

vinte minutos), aconteceu a reunião extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da 

Pessoa Idosa CMDI, na Sala de Reuniões da Secretaria do Desenvolvimento Social, situada 

na Rua Ernane Cotrin, nº 167, centro, Capivari de Baixo/SC, onde estiveram presentes os 

seguintes representantes a Sra. Flávia Locks Nunes (Representante AJL), Sra. Cleide 

Agostinho (Representante Desenvolvimento Social), Sra. Paulina Antunes Ferreira 

(Representante Pastoral da Pessoa Idosa), o Sr. Jorge Luiz de Oliveira Sra. Sônia Flor Borges 

(Representante da Educação), Sra. Samira Goulart Joaquim (Presidente e Representante da 

SANC) e a Sra. Patrícia de Oliveira Benhardt da Silva (Representante da Educação), a Sra. 

Viviane Pereira Alves ( Representante Saúde), a Sra. Francielle Chagas da Rosa  

(Representante Obras) e a Sra. Rosilene Costa Antônio ( Representante APAE).  A Senhora 

Samira Presidente do Conselho, cumprimentou a todos, dando boas vindas, agradecendo a 

todos pela disponibilidade de estarem presente. Em seguida leu à primeira pauta que trata da 

apresentação do relatório recebido do Ministério Publico a respeito de um  Arquivamento do 

Inquérito Civil Instaurado para apurar a criação do fundo municipal do idoso e da existência no 

município de lares ou centro dias para idoso. Após denúncia no Ministério Público o mesmo 

investigou e concluiu que inexiste fundamento para a propositura de ação judicial contra o 

Conselho do Idoso, porque o município de Capivari de Baixo instituiu o Conselho dos Direitos 

da Pessoa Idosa e o Fundo Municipal do Idoso, mantendo-os de forma permanente e 

estruturada, mediante ações e programas que visam à garantia dos direitos da pessoa idosa. 

Passando para a próxima pauta a Conferencia Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, que 

deverá acontecer até março de 2025, com o tema: “Envelhecimento Multicultural e 

democracia: urgência por equidade, direitos e participação”. Todos os conselheiros 

concordaram que seria viável contratar uma empresa para organizar a conferência, pois é de 

grande importância que ela seja bem elaborada, a secretária executiva ficou de entrar em 

contato com três diferentes empresas para orçamentos e os mesmos serem passados para a 

prefeitura municipal, pois as mesmas devem ser garantidas no orçamento do município. 

Samira fala que terá um Curso de Formação de Conselheiros (as), Gestores, Técnicos e 

Lideranças em Políticas para a Pessoa Idosa em Santa Catarina, a ser realizado nos dias 12, 

13 e 14 de novembro de 2024, na grande Florianópolis. Como são duas pessoas, segundo as 

orientações, quem se inscreveu foi a Sônia e a Samira. O próximo assunto é sobre uma 

denuncia de maus tratos recebidos no disque 100, o idoso citado já foi visitado pelo Centro de 

Referência Especializado de Assistência Social (CREAS) que emitiu relatório de visita 

alegando que não foi observada nenhuma violação de direito.  A última pauta diz respeito à 

Apresentação da Planilha Orçamentária do Saldo Remanescente do Projeto Saúde na Linha 



dos Olhos da Associação Jorge Lacerda (AJL), conforme fora solicitado anteriormente a AJL 

apresenta nessa oportunidade a planilha orçamentária, cujo objetivo é dar continuidade ao 

Projeto Saúde na Linha dos Olhos, nos termos da decisão deste conselho com planilhas e 

orçamentos em anexos. Destacamos que a planilha está dividida em duas abas. A primeira 

contém as rubricas e os valores que serão aplicados com o saldo remanescente do projeto já 

executado. A segunda aba abrange as rubricas e valores que serão investidos com recursos 

próprios da proponente, destinados a cobrir despesas com lanches, transporte, divulgação e 

publicidade. Os conselheiros presentes ouviram a representante da AJL, falar e apresentar a 

planilha com os orçamentos, na sequencia a mesma respondeu aos questionamentos, 

sanando todas as dúvidas, e após análise os conselheiros deliberaram a favor da aprovação 

da planilha orçamentária e aprovação das medidas compensatórias apresentadas pela AJL, 

dando continuidade ao Projeto Saúde na Linha dos Olhos.  E, nada a mais havendo a tratar-

se tendo tudo sido esclarecido foi encerrada a reunião as 11horas (onze horas). E, para 

constar eu, Adriana Dela Vedova (Secretária deste conselho), lavrei a presente ata que após 

lida e aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 


